

雨降り! 積み下ろし作業 “足元”に注意

スピード出し過ぎ 大型トレーラー横転、運転の男性死亡 **下り坂で緩やかな右カーブ 曲り切れなかった?**

2015.11.7 15:58

7日午前3時25分ごろ、鳥取県の国道で、会社員の男性(26)の大型トレーラーが、左側のガードレールと電柱に衝突して横転した。男性は搬送先の病院で出血性ショックによる死亡が確認された。警察によると、現場は片側1車線の下り坂で緩やかな右カーブ。曲がりきれなかった可能性があるともて調べる。

スピード落として、しっかり安全確認!

ドライバーは、“こまめに休憩!” “重大事故”が発生してからは、“遅い”

2時間ごとに、15分休憩!

◆スリップ事故 注意!◆ 峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口

◆渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない◆

“重大事故”が多発する「薄暮れ時」に要注意 16時～18時の事故発生件数は、全時間帯中で最多

十勝管内の労災事故 ⇒ “墜落・転落”が30% “40歳～50歳台”の“ベテラン”が多い

トラック事故の特徴 “追突事故”が多い

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認/よ～し!」

幹線道路・農道の交差点は、確実な一時停止と左右確認・・・
相手車両は、止まらないかもしれない!

小樽の工場 作業員がプレス機に挟まれ死亡

2015/11/08

7日午後1時半ごろ、小樽市のコンクリート工場で、「40代と50代の男性の作業員2人が機械に挟まれた」と会社から消防に通報がありました。2人は病院に運ばれ、50代の男性はまもなく死亡が確認されました。40代の男性は腕にケガをし、命に別状はないということです。警察によりますと、2人が挟まれたのはプレス機と呼ばれる機械だということです。当時2人はプレス機のフィルターを交換する作業をしていたということです。

「職場でトラブルがあり、むしゃくしゃしてやった」

軽トラが、追突繰り返し、はみ出し2台に衝突、7人けが

2015年11月7日(土)11時52分

6日午前11時25分頃、宮城県で、軽トラックが軽乗用車など3台に追突を繰り返した後、反対車線にはみ出して乗用車2台と衝突し、計7人が軽傷を負った。警察は7日、軽トラックを運転していた、ホテル従業員の男性容疑者(40)を傷害容疑で逮捕した。発表によると、容疑者は調べに対し「職場でトラブルがあり、むしゃくしゃしてやった」と話している。

踏切 大型トレーラーと特急電車と衝突、乗客9人けが **非常ボタンを押したが、間に合わなかった、トレーラーの運転手に対して損害賠償**

2015年11月7日(土)18時53分

6日午後6時ごろ、台湾鉄道管理局の特急電車が踏切で立ち往生していたトレーラーと衝突し炎上、乗客9人がけがをする事故があった。警察によると、衝突の直前にはトレーラーの運転手(45)が非常ボタンを押したが、間に合わなかったという。電車とトレーラーの運転席部分が焼けたほか、客車3両がゆがんだ。コンテナ部分は約10メートル先まで飛ばされた。この事故で34本の列車に遅れなどが生じ、約1万5200人の足が乱れた。台鉄では事故を起こしたトレーラーの運転手に対して損害賠償を求める方針。

右から横断中の小2男児

横断歩道や信号のない道路で、はねられ重体、運転の女性「気付かなかった」

2015年11月7日22時29分

7日正午ごろ、群馬県の町道で、近くの小学2年の男児(7)が徒歩で横断中、左から来た軽乗用車にはねられ、意識不明の重体になった。現場は横断歩道や信号のない直線で、友人と2人でいたという。軽乗用車を運転していた会社員の女性(46)は「気がつかなかった」と話しているという。